



viernes 22 de abril de 2022

22 DE ABRIL: DÍA INTERNACIONAL DE LAS NIÑAS EN LAS TIC

Descargar imagen

Día Internacional de las Niñas en las TIC

22 de abril del 2022



El futuro de las tecnologías también será femenino



Ayuntamiento de El Viso del Alcor

El 22 de abril se celebra el Día Internacional de las Niñas en las Tecnologías de la Información y la comunicación.

En España, la presencia femenina en carreras universitarias relacionadas con las TIC es de tan solo el 26%; mientras que, de manera global, las mujeres suponen un 57% del alumnado universitario.

Además, las mujeres que se dedican a profesiones relacionadas con la tecnología cobran de media un 20% menos que sus compañeros hombres.

La Delegada de Igualdad, Anabel Domínguez, ha señalado que “estos datos, entre muchos otros, ponen de manifiesto la necesidad de alentar a niñas y jóvenes para que orienten su futuro laboral hacia el ámbito de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación”.

Ha añadido Domínguez que “salvar la brecha de género que existe en la actualidad es un requisito indispensable para avanzar hacia una sociedad más igualitaria. Del mismo modo, es esencial la creación de referentes que sirvan de inspiración y den alas a las nuevas generaciones de mujeres”.

Por último ha añadido que “desde el Ayuntamiento de El Viso del Alcor animamos a niñas y mujeres jóvenes a considerar la posibilidad de orientar sus estudios y profesiones al campo de las carreras tecnológicas, un sector especialmente masculinizado, desde aquí nuestro compromiso de trabajo por un futuro más esperanzador e igualitario”.

